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　危機管理センター視察

委員会の様子
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元離宮二条城視察

常任委員会のしごと
令和元年11月～令和2年3月の動き

常任委員会とは？
1
2

議員が分野別のグループに分かれて、市の仕事に
ついて、専門的に議論を行うために設置している。
５つの常任委員会で、１年を通じて毎月２回程度、
会議や調査を行っている。

審　 　査　本会議で委ねられた議案や、市民の皆様からの要望である請願・陳情を審査する。
報告聴取   市の仕事について報告を聴取し、質疑や議論を行う。
一 般 質 問　担当分野全般にわたり、現状や将来に向けての方針の確認、政策提案等を行う。
他都市調査　他都市の先進的な事例を調査する。
実地視察   主に市内の施設等の現状を把握する。
議案提出   委員会での議論を基に委員会として条例案等を提出する。

主な活動内容

　危機管理センター視察

委員会の様子

委員会の様子

委員会の様子

元離宮二条城視察

  年間テーマ 子どもの健全育成について

  年間テーマ 企業立地の促進に向けたまちづくりと物流環境の在り方

  年間テーマ 観光客増に伴う混雑対策について

暮らし
に

身近な
ことを

議論し
て

います
！

総務消防委員会（山田こうじ委員長）

文化環境委員会（湯浅光彦委員長）

教育福祉委員会（みちはた弘之委員長）

まちづくり委員会（天方浩之委員長）

産業交通水道委員会（田中たかのり委員長）

「ものづくり都市・京都の発展に繋がる京都拘置所及び京
都運輸支局の敷地活用案（素案）」に関する市民意見募集の
結果及び活用案（案）（3/17）
駅からのアクセスが良く広大な両施設の敷地に関し、産業
集積ゾーンに位置すること等も踏まえた活用案について、
市民等からの意見を基に議論しました。

危機管理センター（12/23）
センターの概要や対策本部機能の
強化等の説明を受け、災害時オペ
レーションシステム等のデモンス
トレーションを実施した後、質疑を
行いました。

交通安全基本条例の一部改正（12/6）　
「あおり運転」の根絶に向けた取組の推進を明
確にするため、条例の一部改正を議論しまし
た。（この後、京都市会初となる常任委員会提
案による条例改正に至りました。）

①新型コロナウイルス感染症に係る対応状況等
（2/5）
専用電話相談窓口の設置や検査体制の構築、市民・
観光客等への情報提供など、感染拡大防止に向け
た対応状況について議論を行いました。

②「中学校給食の充実及び食育の推進に関する
実態調査の結果」（3/17）
学校現場や生徒・保護者を対象にした調査結果
を踏まえて、中学校給食や食育に関する今後の
取組の方向性などを議論しました。

①京都駅周辺における「文化芸術都市・京都」の新
たな文化ゾーンの創出に向けた都市計画の見直し
等に関する市民意見募集の結果（11/14）
京都駅周辺でのまちづくりの取組を推進するため
の、用途地域の変更や容積率の緩和などの都市計
画の見直し等の施策案について議論しました。

②大宮交通公園の再整備計画（12/26）
サイクルセンターやくつろぎスペースの整備
など、市内唯一の交通公園としての機能や豊か
な緑をいかした再整備計画について議論しま
した。

①「市民生活との調和を最重要視した持続可能な
観光都市」の実現に向けた基本指針と具体的方策
（中間取りまとめ）（12/9）
外国人観光客の急増等に伴う一部観光地や市バス
の混雑等への対応を踏まえ、市民の安心・安全や地
域文化の継承を最重要視した指針と方策を議論し
ました。

元離宮二条城（本丸御殿の保存修理工事現場）
（11/5）
工事を進める中で確認された、大梁の割れ等の
破損部分や耐震補強の対応ができない箇所な
ど、工事の進捗状況や課題等を確認しました。

②新型コロナウイルス感染症に対する中小企
業への緊急支援策（3/18）
観光関連産業など、厳しい経営状況に置かれて
いる市内の中小企業・小規模事業者に対する、
総額１億円規模の本市独自の緊急支援策につ
いて議論しました。
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